



Matt Morgan

TAILLE 1.88 m	POIDS 79 Kg	AGE 07/11/1997 (26 ans)
NATONALITÉ USA	STATUT Extra-communautaire	POSTE 2 - Arrière

PAYS / ÉQUIPE ACTUEL
Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol (2021/2022)

RÉSUMÉ

G-League 2019/2020. Matt Morgan né le 7 novembre 1997 à Concord (Caroline du Nord), 1.88m 79kgs combo US

Décidément le Covid fait beaucoup de dégâts dans le basket US cette année. Combien de joueurs talentueux restent dans l'expectative de pouvoir décrocher un contrat professionnel, quel qu'il soit ? Même certains joueurs, prévu au premier tour de draft, sans aucune garantie de signer en NBA, peuvent aujourd'hui être tentés d'aller gagner leur vie outre mers, plutôt que d'attendre un hypothétique contrat dans la "grande ligue". Le tournoi de Portsmouth ayant été annulé, c'est encore plus vrai pour les joueurs destinés au second tour de la draft qui n'aura lieu, si tout va bien, que courant octobre / 3 mois d'attente... D'ici là, ils ne pourront même pas se montrer et vendre chèrement leur peau, afin de décrocher ce sésame tant convoité. Vraiment un gros coup dur pour ses joueurs talentueux, mais aussi pour tous les recruteurs NBA, qui auront plus de mal à détecter la petite poignée de "bons coups", destinés à devenir de belles histoires NBA.

Aujourd'hui la NBA à repris petitement, dans de telles conditions, les dollars ne suffisent plus à remettre d'aplomb son attentat médiatique. Mais qu'en est-il alors de sa G-League, constituée de joueurs pouvant tous évoluer en LNB ? L'an passé, pour le second tour de la draft, sur les 64 joueurs invités au tournoi de Portsmouth, 7 avaient signés des contrats fermes en NBA, 10 des Two-Way Contracts, 21 avaient trouvé une place en G-League et pour tous les autres, un contrat à l'étranger (dont l'excellent Marcquise Reed de Roanne, aujourd'hui en Ukraine). Que deviendront tous ces joueurs, alors que prime aujourd'hui un certain "racisme anti joueurs US", engendrée par cette pandémie mondiale et à la difficulté de voyager ? Leur côte va baisser, inexorablement, les salaires seront moindres, joueurs et agents cherchant avant tout la sécurité et si possible le contrat à long terme, quitte à gagner beaucoup moins. SECURITE ! C'est le maître mot ! Les coachs ont eu tout le temps de scouter / ça à cogité sévère dans les méninges, puisqu'il n'y avait que ça à faire. Année blanche / compteur à zéro / frustration ou chance ultime, mais une chose est sûre : aucun droit à l'erreur dans ces recrutements où Bosman et Cotonou ont la côte.

A voir comment la situation va évoluer, mais si ça évolue dans le bon sens, 2020 pourra être une année "à bons coups", si possibilité il y'a d'intéresser et de faire venir d'outre atlantique, quelques rookies, ou quasi rookies de talent.

Et ça pourrait bien être le cas pour ce Matt Morgan, qui sort d'une saison mitigée en NBA Gatorade League. Prévu pour "performer" au second tour de la draft 2019, ce fut le cas grâce à un tournoi de Portsmouth abouti, durant lequel il attira l'attention des techniciens des Champions NBA en titre, les Toronto Raptors. Ils le signèrent pour l'envoyer immédiatement dans leur équipe réserve en G-League, les Raptors 905 de Missoussauga / un placement "au cas ou", qui sert à rien, sauf de laisser de faux espoirs à un jeune joueur, et à son agent.

Donc on ne va jauger ce joueur sur sa mitigée année G-League, mais plutôt sur son cursus universitaire global au sein de Cornell University. Elu membre du second 5 majeur de la Ivy League en 2016 et 2017, membre du meilleur 5 de la division en 2018 et 2019. Son année Senior, il y'a un an, fut très solide: 19 d'éval en 32 minutes sur 33 rencontres. Année durant laquelle il remporta le trophée de meilleur marqueur de la division avec 22pts de moyenne 62%, 43% 3pts (103/239), 4.5 rbd, 3 As, 1.5 St, 3.5 To.

Joueur délié, rapide et déroutant pour son défenseur, il sait se démarquer. Excellent athlète, qui monte au dunk s'il en a l'occasion, et au rebond, dès qu'il le peut. Mais c'est avant tout un gros sniper, qui n'est jamais descendu en dessous des 40% en 4 ans d'université. et qui prend toujours beaucoup plus sa chance à longue distance qu'à 2 points. Bon shooteur, notamment en mouvement, sa rapidité lui permet de dépasser son défenseur ou de le croiser pour placer son tir. Gros scoreur. Seulement 7 matchs blancs sur 31 rencontres et plusieurs gros cartons, comme des 31, 34, 38, 41 points marqués... Plutôt bon manieur de ballon, malgré un jeu rapide, parfois à risque, générant quelques pertes de balles. Il lui faut très peu de temps pour dégainer, ou pour trouver un coéquipier sur PnR, lorsqu'il a décidé de passer. Gros consommateur de 3 pts donc, excellent rebondeur pour sa taille et son gabarit, il n'hésite pas à mettre son corps en péril pour aller gratter du ballon. Pas le genre de joueur qui triche ou qui s'économise, Il fera tout pour la gagne. Vous ne prenez aucun risque quant à sa motivation. Il ne défend peut-être pas toujours de la meilleure des façons, mais il défend avec volonté, même s'il lui reste encore à s'améliorer dans le domaine / seulement 2 fautes commises par match. Excellent sens de l'anticipation au rebond, sa lecture dans le domaine lui permet de savoir bien se placer. Bon QI basket, il doit encore l'améliorer pour pouvoir toujours mieux glisser en 1. Dernier atout important, il est clutch et sait comment tuer un match, ça c'est son vrai métier.

Clairement plus positionné en 2 lors de ses 4 années universitaires, son physique va sans doute devoir l'amener à évoluer de plus en plus à la mène. Ce qui fut le cas cette année en G-League, pour des stats "moyennes" (7 d'éval. en 22 minutes) dont il ne faut lui tenir rigueur. Car c'est vrai, il a vécu une saison très moyenne en G-League, mais c'est dans ce contexte inintéressant et très particulier de ce "championnat" biaisé, avec des "stars" à alimenter et une hiérarchie pré-établi selon la valeur des contrats, dans un contexte sans enjeu. Oui, décidément, le championnat "espoirs" de la NBA est bien triste, lui aussi... C'est pourtant, en terme de salaire, un concurrent direct de notre LNB. Mais il faut laisser une chance à Matt Morgan pour se rattraper dans un contexte plus valorisant et épanouissant.

Sur les points à travailler, c'est avant tout un sniper, et il ne percute pas autant qu'il pourrait. Ca lui vaudrait de provoquer encore plus de fautes en se montrant plus agressif et incisif, car avec seulement 5.8 fautes provoquées par match, sur un gros volume de temps de jeu, il élimine à peine un joueur de l'équipe adverse par match. Rebondeur de talent, de par sa position éloignée en attaque, il est évidemment beaucoup plus présent au rebond défensif qu'offensif, et c'est dommage que parfois, il ne suive pas plus son ballon. Son expérience générale est enfin limitée, et s'il signe en Europe, on pourrait encore le qualifier de rookie.

Pas assez grand et costaud pour être pur deux c'est donc un combo dans un corps de meneur. Un combo habile et athlétique qui peut shooter et alimenter le scoring efficacement de diverses manières. Il ne devrait pas avoir de soucis pour s'acclimater à un jeu plus enrichissant que celui de la Gatorade League. Joueur de challenges, leader, il a également besoin de retrouver un vrai public. Ses principales qualités résident donc dans le fait que c'est un athlète rapide, disposant d'un bon shoot extérieur, capable de créer ses tirs, notamment dans le money time et qui prend beaucoup plus sa chance derrière la ligne qu'à toutes autres distances. De par sa taille il doit encore travailler son expérience à la mène, et il manque aujourd'hui de compétition, comme beaucoup.

Comme tous les joueurs de la Ivy League, il n'a pas été mis sous les feux des projecteurs aux USA. Il était pourtant considéré par de nombreux coachs universitaires, comme l'un des arrières les plus adroits de NCAA1. Tant qu'il est mis dans de bonnes conditions, et qu'il se sent bien, il peut scorer à tous les niveaux. C'est donc aujourd'hui, un joueur revanchard et volontaire, un joueur valeureux, qui attend qu'un club lui fasse confiance. Il a toutes les caractéristiques physiques et techniques pour pouvoir imposer son style en LNB Jeep Elite. Diplômé en administration hôtelière, ça lui plairait peut-être de venir jouer dans le pays le plus visité au monde ? (Présenté le 7 août 2020).

CARRIÈRE

SAISONS	PAYS / ÉQUIPES	CHAMPIONNATS
---------	----------------	--------------

2022/2023	France / Le Mans	Betclic Elite
2021/2022	Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	TBL
2020/2021	USA / Raptors 905 Missisauga	G-League
2019/2020	USA / Raptors 905 Missisauga	G-League
2018/2019	USA / Cornell University	NCAA 1
2017/2018	USA / Cornell University	NCAA 1
2016/2017	USA / Cornell University	NCAA 1
2015/2016	USA / Cornell University	NCAA 1

MOYENNE

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021/2022 - TBL Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	40	33.1	21.6	67.2	42.0	87.1	4.1	0.4	4.5	5.3	1.4	0.1	2.2	22.1
2020/2021 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	15	23.3	8.7	52.8	38.1	73.3	2.3	0.1	2.4	3.3	0.7	0.2	1.4	8.2
2019/2020 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	39	22.0	8.5	52.9	37.8	87.5	1.8	0.3	2.1	1.9	0.6	0.2	0.9	6.9
2018/2019 - NCAA 1 USA / Cornell University	31	32.3	22.2	61.9	43.1	86.0	4.3	0.2	4.5	3.0	1.4	0.3	3.4	18.5
2017/2018 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	34.4	22.1	60.8	36.5	81.6	4.1	0.4	4.5	3.2	0.9	0.3	2.5	18.2
2016/2017 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	33.0	18.3	59.7	38.3	85.1	4.2	0.4	4.6	2.1	0.8	0.2	2.6	13.9
2015/2016 - NCAA 1 USA / Cornell University	26	30.5	19.0	53.0	33.2	80.6	2.7	0.3	3.0	2.0	1.4	0.4	1.9	12.9

TOTAL

SAISONS	MATCHS	MIN	PTS	%2PTS	%3PTS	%LF	RD	RO	RT	PDS	INT	C	BP	EVAL
2021/2022 - TBL Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	40	1324	864	158/235	118/281	195/224	164	16	180	212	56	4	88	884
2020/2021 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	15	350	131	19/36	24/63	11/15	35	2	36	50	11	3	21	123
2019/2020 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	39	858	332	45/85	65/172	28/32	70	12	82	74	23	8	35	269
2018/2019 - NCAA 1 USA / Cornell University	31	1001	688	112/181	103/239	154/179	133	6	140	93	43	9	105	574
2017/2018 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	929	597	124/204	69/189	142/174	111	11	122	86	24	8	68	491
2016/2017 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	891	494	77/129	85/222	86/101	113	11	124	57	22	5	70	375
2015/2016 - NCAA 1 USA / Cornell University	26	793	494	87/164	68/205	116/144	70	8	78	52	36	10	49	335



Matt Morgan

SIZE 1.88 m	WEIGHT 79 Kg	AGE 07/11/1997 (26 ans)
NATONALITY USA	STATUS Extra-communautaire	POST 2 - Arrière
COUNTRY / CURRENT TEAM Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol (2021/2022)		

SUMMARY

G-League 2019/2020. Matt Morgan born November 7, 1997 in Concord (North Carolina), 1.88m 79kgs combo US

Decidedly Covid is doing a lot of damage in US basketball this year. How many talented players are still waiting to get a professional contract, whatever it may be? Even some players, scheduled for the first round of the draft, without any guarantee of signing in the NBA, may now be tempted to go and make a living overseas, rather than waiting for a hypothetical contract in the "big league". The Portsmouth tournament having been canceled, this is even more true for the players destined for the second round of the draft which will take place, if all goes well, only in October / 3 months of waiting... Until then, they will not even be able to show themselves and sell their skin dearly, in order to get this coveted sesame. Really a big blow for its talented players, but also for all NBA recruiters, who will have more trouble detecting the small handful of "good moves", destined to become beautiful NBA stories.

Today the NBA has recovered smallly, in such conditions, dollars are no longer enough to put its media attack back on track. But what about its G-League, made up of players who can all play in the LNB? Last year, for the second round of the draft, of the 64 players invited to the Portsmouth tournament, 7 had signed firm contracts in the NBA, 10 from the Two-Way Contracts, 21 had found a place in the G-League and for all the others, a contract abroad (including the excellent Marcquise Reed de Roanne, now in Ukraine). What will become of all these players, while today prevails a certain "anti-US anti-player racism", generated by this global pandemic and the difficulty of traveling? Their rating will fall, inexorably, salaries will be lower, players and agents seeking above all security and if possible the long-term contract, even if it means earning much less. SAFETY! That's the key word! The coaches had all the time to scout / that to cogitate severely in the brains, since there was only that to do. White year / zero counter / frustration or ultimate chance, but one thing is certain: no right to make mistakes in these recruitments where Bosman and Cotonou have the coast.

To see how the situation will evolve, but if it evolves in the right direction, 2020 can be a year "with good moves", if there is a possibility to interest and bring from across the Atlantic, some rookies, or almost talented rookies.

And that could well be the case for this Matt Morgan, who is coming off a mixed season in the NBA Gatorade League. Scheduled to "perform" in the second round of the 2019 draft, this was the case thanks to a successful Portsmouth tournament, during which he caught the attention of the technicians of the reigning NBA Champions, the Toronto Raptors. They signed him to immediately send him to their G-League reserve team, the Missoussauga Raptors 905 / a "just in case" placement, which serves no purpose except to leave false hopes to a young player, and his agent.

So we're not going to gauge this player on his mixed G-League year, but rather on his overall university curriculum at Cornell University. Elected member of the second 5 major of the Ivy League in 2016 and 2017, member of the best 5 of the division in 2018 and 2019. His Senior year, a year ago, was very solid: 19 eval in 32 minutes over 33 games. Year in which he won the trophy of best scorer of the division with 22pts of average 62%, 43% 3pts (103/239), 4.5 rlds, 3 As, 1.5 St, 3.5 Tb.

Untied player, fast and confusing for his defender, he knows how to stand out. Excellent athlete, who goes up to the dunk if he has the opportunity, and to the rebound, as soon as he can. But he is above all a big sniper, who has never fallen below 40% in 4 years of university. and who always takes much more chance at long distance than at 2 points. Good shooter, especially in motion, his speed allows him to overtake his defender or cross him to place his shot. Big scorer. Only 7 shutouts out of 31 games and several big cards, such as 31, 34, 38, 41 points scored... Rather good ball handler, despite a fast game, sometimes at risk, generating some ball losses. It takes him very little time to draw, or to find a teammate on PnR, when he decided to pass. Big consumer of 3 pts therefore, excellent rebounder for his size and size, he does not hesitate to put his body in danger to go scratch the ball. Not the kind of player who cheats or saves himself, He will do everything for the win. You don't take any risks about his motivation. He may not always defend in the best way, but he defends with will, even if he still has to improve in the area / only 2 fouls committed per game. Excellent sense of anticipation to rebound, his reading in the field allows him to know how to position himself well. Good basketball IQ, he still has to improve it to be able to slide better in 1. Last important asset, he is clutch and knows how to kill a match, that's his real job.

Clearly more positioned in 2 during his 4 university years, his physique will probably have to lead him to evolve more and more to the lead. This was the case this year in the G-League, for "average" stats (7 eval. in 22 minutes) which should not be held against him. Because it's true, he lived a very average season in the G-League, but it is in this uninteresting and very particular context of this biased "championship", with "stars" to feed and a pre-established hierarchy according to the value of the contracts, in a context without stakes. Yes, definitely, the NBA "hopes" championship is very sad, too... Yet, in terms of salary, it is a direct competitor of our LNB. But we must give Matt Morgan a chance to catch up in a more rewarding and fulfilling context.

On the points to work, he is above all a sniper, and he does not hit as much as he could. It would be worth him to cause even more fouls by being more aggressive and incisive, because with only 5.8 fouls caused per game, on a large volume of playing time, he barely eliminates one player from the opposing team per game. A talented rebounder, due to his remote position in attack, he is obviously much more present on defensive rebounding than offensive, and it's a shame that sometimes he doesn't follow his ball anymore. His general experience is finally limited, and if he signs in Europe, we could still call him a rookie.

Not big and strong enough to be pure two so it's a combo in a leader's body. A skillful and athletic combo that can shoot and fuel scoring effectively in a variety of ways. He shouldn't have any worries about acclimatizing to a more rewarding game than the Gatorade League. Challenge player, leader, he also needs to find a real audience. His main qualities therefore lie in the fact that he is a fast athlete, with a good outside shot, able to create his shots, especially in the money time and who takes much more chance behind the line than at any other distance. Because of his size he still has to work his experience to lead, and he lacks competition today, like many.

Like all Ivy League players, he has not been put in the spotlight in the USA. He was considered by many college coaches to be one of the most skilful backs in NCAA1. As long as he is put in good conditions, and he feels good, he can score at all levels. It is therefore today, a revanchist and willing player, a valiant player, who expects a club to trust him. He has all the physical and technical characteristics to be able to impose his style in LNB Jeep Elite. Graduated in hotel administration, it would perhaps please him to come and play in the most visited country in the world? (Presented August 7, 2020).

CAREER

SEASONS	COUNTRY / TEAMS	CHAMPIONSHIPS
---------	-----------------	---------------

2022/2023	France / Le Mans	Betclic Elite
2021/2022	Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	TBL
2020/2021	USA / Raptors 905 Missisauga	G-League
2019/2020	USA / Raptors 905 Missisauga	G-League
2018/2019	USA / Cornell University	NCAA 1
2017/2018	USA / Cornell University	NCAA 1
2016/2017	USA / Cornell University	NCAA 1
2015/2016	USA / Cornell University	NCAA 1

AVERAGE

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021/2022 - TBL Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	40	33.1	21.6	67.2	42.0	87.1	4.1	0.4	4.5	5.3	1.4	0.1	2.2	22.1
2020/2021 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	15	23.3	8.7	52.8	38.1	73.3	2.3	0.1	2.4	3.3	0.7	0.2	1.4	8.2
2019/2020 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	39	22.0	8.5	52.9	37.8	87.5	1.8	0.3	2.1	1.9	0.6	0.2	0.9	6.9
2018/2019 - NCAA 1 USA / Cornell University	31	32.3	22.2	61.9	43.1	86.0	4.3	0.2	4.5	3.0	1.4	0.3	3.4	18.5
2017/2018 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	34.4	22.1	60.8	36.5	81.6	4.1	0.4	4.5	3.2	0.9	0.3	2.5	18.2
2016/2017 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	33.0	18.3	59.7	38.3	85.1	4.2	0.4	4.6	2.1	0.8	0.2	2.6	13.9
2015/2016 - NCAA 1 USA / Cornell University	26	30.5	19.0	53.0	33.2	80.6	2.7	0.3	3.0	2.0	1.4	0.4	1.9	12.9

TOTAL

SEASONS	MATCHS	MIN	PTS	%2FGP	%3FGP	%FT	RD	RO	RT	AS	ST	BS	TO	RNK
2021/2022 - TBL Turquie / Buyuksehir Hastanesi Konyaspor Basketbol	40	1324	864	158/235	118/281	195/224	164	16	180	212	56	4	88	884
2020/2021 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	15	350	131	19/36	24/63	11/15	35	2	36	50	11	3	21	123
2019/2020 - G-League USA / Raptors 905 Missisauga	39	858	332	45/85	65/172	28/32	70	12	82	74	23	8	35	269
2018/2019 - NCAA 1 USA / Cornell University	31	1001	688	112/181	103/239	154/179	133	6	140	93	43	9	105	574
2017/2018 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	929	597	124/204	69/189	142/174	111	11	122	86	24	8	68	491
2016/2017 - NCAA 1 USA / Cornell University	27	891	494	77/129	85/222	86/101	113	11	124	57	22	5	70	375
2015/2016 - NCAA 1 USA / Cornell University	26	793	494	87/164	68/205	116/144	70	8	78	52	36	10	49	335